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7095
Лацио черный матовый 20x50
Lazio black matt

7071
Городские цветы белый 20х50
City Flowers white

7081
Городские цветы розовый 20х50
City Flowers rose

STG/A199/7095
Найтсбридж 50х6,3
Knightsbridge

STG/A153/7095
Найтсбридж 20х50
Knightsbridge

STG/A198/7095
Найтсбридж 20х6,3
Knightsbridge

POD001
бисер прозрачный 20х0,6 
Beads transparent

POD013
бисер фиолетовый 20х0,6
Beads violet

POD014
бисер антрацит 20х0,6
Beads anthracite

POD007
бисер розовый 20х0,6
Beads pink

20061
Темари темно-розовый матовый
29,8x29,8 
Temari dark pink matt

20071
Темари черный матовый 29,8x29,8 
Temari black matt

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе металлов,
применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мягкой тканью или
губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической 
плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-based
dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use abrasive che-
micals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the
surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special pro-
tective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.

Для пола рекомендуются серии Вяз, Боско, Фрегат, Фореста, Гармония.
We recommend the following series for flooring Elm, Bosco, Frigate, Foresta, Harmony.
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20 Х 50 

Давным-давно за пределами Лондона располагалась деревенька Найтсбридж.
Шли годы, и уже в XIX веке название лондонского района Найтсбридж стало си-
нонимом эксклюзивности и безупречного стиля. Сегодня цены на недвижимость
здесь самые высокие не только в Лондоне, но, пожалуй, и во всем мире. Именно
здесь был построен самый дорогой жилой дом One Hyde Park. Однако главное
богатство района – это парки, – настоящие зеленые лёгкие города.

A long time ago, the Knightsbridge village was situated outside of London. Years
passed, and already in the 19th century, the name London region Knightsbridge
has become a synonymous with exclusivity and an impeccable style. Today, real
estate prices here are the highest not only in London, but perhaps in the whole
world.  However, the main treasure of the district is made up by parks, real green
lungs of the city.

          шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

29,8 x 29,8 глазурь матовая / matt glaze 17/12 1,51/1,066 11,0/7,45 36/36 54,36/38,376 414/286,2

20 x 50 глазурь матовая / matt glaze 12 1,2 16,4 56 67,2 950


